

# Quand le stress de la truite gâche un peu la fête



50 enfants de bord d'étang. Photo ER

« Ça ne mord pas ce matin. Il y a bien des truites qui viennent titiller le truc... et puis c'est tout ! Mais qu'est-ce que vous voulez, l'eau d'ici est à 21 degrés, et à cette température-là, la truite stresse et meurt. »

Voilà qui pourrait bien ressembler à un requiem et pourtant. Mise sur pied et sur cannes par l'association de pêche La Drugeonnaise, la journée de découverte et d'initiation à cette pratique ancestrale autant que naturelle aura drainé une bonne cinquantaine d'enfants de 6 à 11 ans au bord de l'étang du village. Respectant (sans le vouloir) une parité quasiment parfaite,

écoliers et écolières du RPI de La Rivière-Drugeon et de Bonnevaux s'y montraient sans aucun doute tout heureux de taquiner le poisson et de comprendre « de visu », grâce aux explications très pédagogiques de l'hydrobiologiste Jean-Noël Resch, à quoi pouvait bien ressembler la fameuse macrofaune du fond. « Entre 0,5 mm et 5 cm. »

Et puis, sans vouloir gâcher la fête, on ne se mentira pas en mettant en avant les chaleurs actuelles « contre nature » et le réchauffement climatique. Ceci dit, qu'elle fut belle cette matinée à bonne école. Celle de la pêche. Avec ou sans truites !